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MINUTA DE REUNIÓN DE TRABAJO DEL CONSEJO CIUDADANO 

 DE VIALIDAD Y TRANSPORTE  
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las dieciocho horas del veintiséis de marzo del año dos mil doce, 
en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014 (12 norte 607), 
Barrio El Alto, Puebla, Pue.; Con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 
fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de 
Puebla y en cumplimiento al Artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes 
personas: 
 

CONSEJEROS 
 

Ing. José Francisco Díaz Carrasco. Secretario del Consejo Ciudadano de Vialidad y 
Transporte. 

Arq. Ernesto Juárez Sánchez. Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de 
Vialidad y Transporte. 

L.A.E. Ma. Elena Reyes Montiel.  Consejera suplente del Sr. Delfino Juan Reyes. 
C. Arturo Romero García.  Consejero. 
C. Miriam Romero Medrano.  Consejera. 
Carlos Hugo Martínez y Vega.  Consejero. 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez. Consejero suplente del Mtro. José Ignacio Morales.  
 

AUTORIDADES E INVITADOS 
 
MV. E. Arturo García Arriaga. Asistente del Director de Ingeniería de la Secretaria 

de Transporte. 
Luis Eduardo Pérez Merchant. En representación del Director de Seguridad 

Pública y Tránsito Municipal. 
Germán Mateo Cohetero Secretaria de Seguridad Pública y Transito 

Municipal Supervisión  de Circulación.  
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 
Lic. Alejandro Ávila Fraginals. Analista Consultivo de la Secretaría Ejecutiva del 

Consejo de Participación Ciudadana. 
 

Con el propósito de celebrar la reunión de trabajo correspondiente al mes de marzo 2012 con el siguiente: 
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ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia, declaratoria del Quórum y apertura de la sesión. 

2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3. 
Seguimiento a las propuestas para la mejora del proceso de expedición de licencias de 
conducir en el Estado de Puebla. 

4. 

Seguimiento a las Comisiones de trabajo del Consejo Ciudadano de Vialidad y 
Transporte. 

• Comentarios sobre señalética y señalización.  
• Comentarios al Plan de Desarrollo Urbano del Municipio de Puebla. 

             

5. 
Asuntos generales. 

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 

 
LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 

 
Ing. José Francisco Díaz Carrasco.-  Inició con la lista de asistencia. No cuenta con el quórum. Dio inició 
a reunión de trabajo del Consejo Ciudadano de Vialidad y Transporte. 
Hay unos puntos que se quedaron por tratar en la sesión anterior, uno es el seguimiento a las propuestas 
para la mejora del proceso de expedición de licencias de conducir en el Estado de Puebla, que es el punto 
tres.  
Dio lectura al documento que envió Delfino Juan Reyes Bocardo de la propuesta de seguridad vial y 
Capacitación para los conductores de vehículos, el cual ya cuentan los Consejeros para su conocimiento.    
  
Carlos Hugo Martínez y Vega.- Exhortó a leerlo como mayor detenimiento para poder mejorar la 
redacción. Porque no existen “microbuses”.      
 
Ing. José Francisco Díaz Carrasco.- De la iniciativa de Delfino Juan Reyes Bocardo, entre todos pueden 
afinar algunos puntos.  
 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez.- Agilizarán esto utilizando sus correos, para subrayar, cambia, 
quitar.  
 
C. Arturo Romero García.- El documento se volvió a retomar y Delfino Juan Reyes Bocardo ya hizo las 
modificaciones de hace un mes.  
 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez.- Tres cuestiones que se  pueden complementar para el otorgamiento de la 
licencia: incrementar el curso de manejo por la práctica;  el  curso de señalamiento  e impulsar la cultura 
vial.  
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Luis Eduardo Pérez Merchante.- La petición que hace referente a capacitación o a la enseñanza lo tienen 
que solicitar con al señor Secretario, ya que el área de educación vial la tiene hoy en día a cargo Previsión 
del Delito.    
 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez.- Habría que calificar el problema, el objetivo es disminuir los 
accidentes. Que les corresponde hacer a ellos, únicamente la solicitud. 
 
L.A.E. Ma. Elena Reyes Montiel.- El correo para que envíen los comentarios es merm30@hotmail.com 
 
C. Arturo Romero García.- Habían solicitado el apoyo de otros consejos.  
 
Carlos Hugo Martínez y Vega.- Los cursos deben durar dos semanas. 
 
Ing. José Francisco Díaz Carrasco.- La falta de respeto a un reglamento genera más problemas a todos. 
Esperan los comentarios correspondientes. Dio la palabra al Arq. Ernesto Juárez Sánchez.  

SEÑALIZACIÓN y SEÑALÉTICA 
 
Arq. Ernesto Juárez Sánchez.-  Inició la presentación de la señalización y señalética de la cual cuentan 
los consejeros para su conocimiento. 
 
Ing. José Francisco Díaz Carrasco.- Agradeció la exposición al Arq. Ernesto Juárez Sánchez.  
 
Mtro. José Rubén Rodríguez Domínguez.- El señalamiento vial es para el control del movimiento 
vehicular y propiciar las decisiones correctas al conductor. Hay dos tipos de señalamiento: el vertical y el 
horizontal.  
Y la señalética es para movimiento de personas, servicios para el ser humano.    
Sufren mucho el problema de Periférico, pero el Periférico no es del municipio. Todas las recomendaciones 
que se pueden hacer sobre el Periférico, sería encontrar un canal adecuado para comunicarse con el 
Gobierno del Estado.  
 
Ing. José Francisco Díaz Carrasco.- El Consejero Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez avisó que no podía 
llegar pero estará en la próxima sesión con el tema del Plan Desarrollo Urbano del Municipio de Puebla. E 
invitó a los Consejos Ciudadanos una presentación  del Metro bus el día miércoles a las 5 pm en el hotel 
Holiday Inn  con las autoridades de la Secretaría de Transporte. 
  
Carlos Hugo Martínez y Vega.- Mostró preocupación por la inasistencia de algunos consejeros. Propuso 
hacerles un  recordatorio para que asistan las personas que forman parte del Consejo de Vialidad y 
Transporte.              
 
Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Informó que el Arq. Andrés A. Sánchez Hernández  les envió un correo en 
el cual les informa la baja del Consejo por motivos laborales.    
 

ACUERDOS 
1. Se convocará a sesión ordinaria el día lunes 30 de abril del 2012.  


